

Retoman perredistas gestación subrogada

Oscar del Valle

La gestación subrogada fue retomada por diputados de la Asamblea Legislativa para ser impulsada por ley.

El perredista Carlos Hernández Mirón presentó este jueves la iniciativa de decreto por el que se crea la Ley de Gestación Subrogada, misma que había sido impulsada en la legislatura pasada pero no fue aprobada.

“En las V Legislatura, así como la IV, se iniciaron trabajos para la presentación de la iniciativa en comento. Así el 4 de febrero del 2009 fue realizado el Foro Maternidad Subrogada, Legislación Adecuada, en el que se hizo énfasis y se reflexionó sobre diversos aspectos que están alrededor de la gestación subrogada

“La iniciativa de Ley de Gestación Subrogada cuenta con 35 artículos en los que se atienden las cuestiones como la protección del o de los niños nacidos de la gestación, la forma del consentimiento de la persona o personas solicitantes, las obligaciones de las solicitantes, las obligaciones y derechos de la gestante, la obligación de los médicos tratantes, la intervención de los Notarios Públicos, entre otras”, expuso el legislador.

La ley, de aprobarse en sus términos, será de cobertura universal, es decir, cualquier persona podrá acceder al servicio, así sean solteras, casadas, parejas del mismo sexo, entre otros.

En la pasada legislatura el dictamen de la iniciativa de Ley de Gestación Subrogada no fue aprobado por el Pleno, a falta de una mayoría perredista.

Con 23 votos a favor y 22 en contra se obtuvo una moción suspensiva del dictamen, promovida por el entonces panista Carlo Pizano, bajo el argumento de que el Jefe de Gobierno había mandado observaciones al proyecto fuera de tiempo, por lo que el documento que discutían era irregular, más allá del contenido del mismo.



FESTEJAN AL AGUA

PLAZA DE LA REPÚBLICA. La explanada del Monumento a la Revolución se pintó de colores, ambientada con música electrónica y espectáculo de luces. En el marco del Día Mundial del Agua anoche se organizó un concierto gratuito donde el show principal estuvo a cargo de María Daniela y su Sonido Lasser. El espectáculo congregó a más de mil asistentes.

Encabeza Iztacalco daños por adicciones

Presentan jóvenes efectos por el abuso de alcohol, cocaína, marihuana e inhalables

Lorena Morales

La población juvenil de Iztacalco es la única del Distrito Federal que presenta afectaciones por el abuso de alcohol, marihuana, cocaína, inhalables y tranquilizantes, revelaron cifras de la Asociación Civil Centros de Integración Juvenil (CIJ).

Tras anunciar la Décima Carrera contra las Adicciones, que se llevará a cabo en la Delegación Benito Juárez el 2 de junio, el



Representantes de los CIJ y BJ invitaron a la carrera de junio.

coordinador regional del DF, Hidalgo y Durango de los CIJ, Ramiro Vázquez, explicó que aunque la Delegación Iztacalco no encabeza el listado con el mayor consumo de drogas, sí presenta pro-

blemas con adicciones en las principales sustancias analizadas.

“Quiero resaltar que Iztacalco aparece repetidamente en los índices más altos de algunas sustancias (y) todavía no contamos con un Centro de Integración Juvenil; necesitamos abrir un centro para disminuir estos efectos”, destacó Vázquez.

Las cifras, tomadas de la Encuesta de Consumo de Alcohol, Tabaco y otras Drogas de la Ciudad de México de 2009, arrojaron que en abuso de alcohol encabeza el listado Coyoacán; en marihuana y cocaína, Iztacalco; inhalables lo lidera Iztapalapa, mientras que tranquilizantes son principales consumidores en Cuauhtémoc e Iztacalco.

La Delegación Benito Juárez un gran número de personas son atendidas. En el último año hubo 975 pacientes atendidos en los CIJ, de los cuales el 81.6 por ciento probó tabaco, 80 por ciento alcohol, 44.5 marihuana, 28.4 cocaína y 18.84 inhalables.

Vázquez destacó que en Benito Juárez hay un foco rojo en la población femenina, pues supera los rangos sobre consumos.

Por cada 4.6 hombres que reportan alguna adicción hay una mujer adicta a nivel nacional y el DF, mientras que en Benito Juárez es una por cada 3.2 hombres.

La directora de Desarrollo Social, Margarita Martínez Fisher, adelantó que este año arrancará la construcción de un Centro de Atención de Adicciones en la colonia Niños Héroe.

Reportan prerrogativas

Abre PAN a medias sus gastos

Amplían diputados en sitio de internet informe sobre el uso de 3.2 mdp mensuales

Oscar del Valle

La bancada del PAN en la Asamblea Legislativa del DF se convirtió en la primera en abrir voluntariamente el gasto, así como el uso de sus prerrogativas.

Los panistas integraron a su página de internet www.pandiputadosdf.mx un apartado específico en el cual detallan los rubros de gasto que hacen de los 3 millones 233 mil pesos que reciben por concepto de prerrogativas mensualmente y que serán gastos fijos.

Los panistas dividieron la información en 14 rubros, donde detallan el gasto que va a dietas, cuotas reglamentarias para el PAN DF, estudios de opinión y asesoría, seguro de vida y servicio médico, coordinación de comunicación social.

También a Coordinación de asesores, organización y logística, fondo fijo, mantenimiento de equipo, estacionamiento, auditoría y contabilidad, entre otros.

El coordinador de la bancada panista, Federico Döring, destacó el apartado, que además viene acompañado de las declaraciones patrimoniales de los 13 diputados que integran la fracción blanquiazul, además de lo gastado en su pasada reunión plenaria, que ascendió a 324 mil pesos.

“Somos el primer grupo en la historia de la Asamblea que va a transparentar no sólo sus declaraciones patrimoniales de absolutamente todos sus integrantes, sino vamos a transparentar también cómo es que administramos las prerrogativas que recibimos para complementar el trabajo legislativo de Acción Nacional en la Asamblea Legislativa”, destacó el panista.

Sin embargo, pese a que la apertura representa un gran avance en comparación con las pasadas legislaturas, la especialista en materia legislativa Maricarmen Nava consideró que aún se deben ajustar algunos rubros y conceptos.

“Representa un avance muy sustantivo si lo comparamos con lo que se publicaba antes; hay una gran diferencia que es de reconocerse al desglosar los conceptos de gastos”, consideró.

Sobre las ventanas de oportunidad a fortalecer, la fundadora de la organización Visión Legislativa señaló que para ser coherente con el discurso de transparencia, se debe abrir la información de las pasadas legislaturas.

“Que lo hagan de manera histórica hacia atrás, si ya lo están haciendo público, que ya vayan hacia atrás; segundo, que se conforme la información en una base de datos que sea de acceso público (...), no sólo en un PDF en la página de internet, sino que sea pública y en una base de datos.

Y los demás...nada

Mientras el PAN en la ALDF dio el primer paso en la transparencia al gasto de sus prerrogativas, los demás grupos parlamentarios se mantienen en la opacidad.

Sobre todo el PRD y el PRI que no han detallado el uso que le dieron a los 24 millones de pesos y 6 millones de pesos que usaron, respectivamente, durante el último trimestre del 2012.

Al llegar en septiembre del 2012, los nuevos diputados hicieron uso de 45 millones de pesos, de los cuales el detalle es poco transparente, pues no se detallan montos ni personas que ejercieron los recursos.

Aunque el perredista Vidal Llerenas presentó una iniciativa con la cual busca abrir el uso de los recursos a través de reformas a la Ley Orgánica y al Reglamento para el Gobierno Interior de la ALDF, la iniciativa quedó en la “congeladora” legislativa.

Esta se halla en la Comisión de Normatividad Legislativa, Estudios y Prácticas Parlamentarias, a petición del propio Llerenas.

Oscar del Valle

Así gastan

Los legisladores prometieron detallar sus gastos, pero hasta hoy sólo el PAN lo ha hecho.

- En el primer trimestre de gestión el PRD ejerció 24 millones 117 mil pesos.
- El PAN gastó 9 millones 946 mil pesos.
- La bancada del PRI se gastó 6 millones 886 mil pesos.
- Los diputados de Movimiento Ciudadano dispusieron de 3 millones de pesos.
- Aunque el Partido del Trabajo sólo dispuso de 901 mil 835 pesos, tampoco ha transparentado su uso.
- A los del Verde Ecologista les tocaron 393 mil 602 pesos.

Discute ALDF cuentas de Línea 12

Oscar del Valle

La Asamblea Legislativa del DF citó a una mesa de trabajo al director del Proyecto Metro, Enrique Horcasitas, para que explique diversos problemas alrededor de la obra.

A través de un punto de acuerdo, el Pleno de la ALDF aprobó, con 51 votos a favor, la

comparecencia del funcionario para hoy a las 15:00 horas.

“(...) Para que explique de forma amplia y detallada la problemática relacionada con la Línea 12.

“Respecto de los siguientes puntos: el proyecto ejecutivo, el proceso de entrega-recepción, los faltantes de la obra, el contrato de mantenimiento y las obras inducidas, entre otros aspectos”, expli-

có la presidenta de la Comisión de Movilidad, Transporte y Vialidad, Claudia Cortés.

Se destaca que pedirán un análisis, diagnóstico y pronóstico del proceso de planeación, organización, crecimiento y desarrollo de la obra.

Horcasitas había sido citado el pasado 18 de marzo, pero ni él ni los diputados asistieron.

Por región

Según la encuesta de consumo, hay más gente afectada en:

- Abuso de Alcohol: Coyoacán, Cuajimalpa, Iztacalco, Azcapotzalco, Álvaro Obregón, V. Carranza.
- Marihuana: Iztacalco, Coyoacán, Azcapotzalco y Gustavo A. Madero.
- Cocaína: Iztacalco y Álvaro Obregón.
- Inhalables: Iztapalapa, Gustavo A. Madero e Iztacalco.
- Tranquilizantes: Cuauhtémoc, Iztacalco, Tlalpan, Álvaro Obregón e Iztapalapa.



LA CAMARA NACIONAL DE LA INDUSTRIA DE CONSERVAS ALIMENTICIAS

Lamenta el sensible fallecimiento de

DON ISAIAS ZAPATA GUERRA

Amigo de esta institución, acaecido el 17 de Marzo y se une a la pena que embarga a su familia solidarizándose con su dolor.

Descanse en Paz

LIC. JUAN CARLOS LORENZO LEBOREIRO

Presidente

GRACE

Grace Container, S.A. de C.V.

Lamenta el sensible fallecimiento de

DON ISAIAS ZAPATA GUERRA

Acaecido el día 17 de Marzo del presente y se une a la pena que embarga a sus Familiares y seres queridos.

Descanse en Paz.

Ciudad de México, a 21 de Marzo del 2013.